

Das La Mancha Gitarrenensemble

spielt im Rahmen des Gitarrenfestivals der Region Edersee im Kurhaus Bad Zwesten

am Sonntag, den 6.10.2024 um 16 Uhr

Das **La Mancha Gitarrenensemble** präsentiert am 06.10.2024 um 16.00 Uhr im Kurhaus Bad Zwesten ein abwechslungsreiches Programm beim **7.Gitarrenfestival Region Edersee**.

Ein Höhepunkt des Konzerts wird die Aufführung der gesamten Komposition "**Phantastische Reise**" von **Maria Linnemann** sein. Sie wird als besonderer Gast zu diesem Konzert kommen.

Maria Linnemann ist bekannt für ihre Fähigkeit, durch Musik emotionale Stimmungen und Bilder zu erzeugen. Ihre Stücke können melancholisch, lebhaft, verspielt oder nachdenklich sein und erzählen oft Geschichten oder malen klangliche Landschaften. In diesem Konzert wird das La Mancha Gitarrenensemble mit dieser Komposition die Reise des „Kleinen Prinzen“ von Antoine de Saint-Exupéry beschreiben.

Das **La Mancha Gitarrenensemble** besteht derzeit aus 30 klassischen Gitarristinnen und Gitarristen aus Kassel und Umgebung, dem Schwalm-Eder-Kreis, Gießen, Göttingen und Wiesbaden. Es wird von **Anja Gerschewsky** geleitet. Das Ensemble ist generationsübergreifend, mit Mitgliedern im Alter von zwölf bis über sechzig Jahren. Jedes Ensemblemitglied trägt mit seinen individuellen Fähigkeiten zum gemeinsamen Musizieren bei.

Das Repertoire umfasst konzertante Musik aus verschiedenen Jahrhunderten, Filmmusik und populäre Musik. **La Mancha** zeichnet sich durch Spielfreude, Engagement und Gemeinschaftssinn aus. Beim Zusammenspiel verschmelzen die Mitglieder zu einer Einheit und nutzen die Vielfalt der Klangmöglichkeiten und musikalischen Effekte der klassischen Gitarre bis ins Detail aus.



Kontakt: anja.gerschewsky@hotmail.de Tel.: 0561/27644

Der Eintritt ist frei, Spenden hoch willkommen.

Der Veranstalter Alte Pfarrei Niederurff ist Mitglied im Kulturnetzwerk Landrosinen.



Alte Pfarrei Niederurff
34596 Bad Zwesten
Tel.: 06693.1619
www.alte-pfarrei-niederurff.de
www.landrosinen.de